

〈1年生〉

もうすぐ冬休み！計画と新しい目標を！



今年もあとわずかとなりました。夏休み明けは、文化祭に始まり、運動会、新人戦などの多くの行事がありました。そして、それらとともにたくさんのかけがえのない思い出も多く心に刻まれたと思います。これら一つ一つのことが1年生4名の大きな力や自信につながったのではないかと思います。

残り少ない今年を充実して過ごし、来年に向けて新しい目標を立ててほしいと思います。

生徒会役員任命式



美馬地区音楽会



キャリア教育



赤ちゃん先生



☆11月の日記より

- ・私は「赤ちゃん先生」を振り返って、もし大人になって赤ちゃんを産んだら、学んだ抱き方をしようと思いました。
- ・私はキャリア教育を振り返って、ドローンの体験が面白いと感じました。
- ・「赤ちゃん先生」を振り返って、とても勉強になったし、楽しかったです。
- ・音楽会を終えて、今までで一番大きな声で歌えたと思ったのでよかったです。
- ・私は「赤ちゃん先生」とキャリア教育を振り返って、赤ちゃんも気持ちを読まなくてはいけないことがわかりました。また、ドローンもすごかったです。
- ・私は、「自分以下を求める心」を学習して、とてもいい勉強になったと思います。私の中にも自分以下を求める心があると気づきました。
- ・私は5時間目の音楽の時間に、箏をしてとても難しいと思いました。弾くときの力加減が難しかったです。でも、箏は弾いたことがなかったので、楽しかったです。

☆保護者のみなさまへ



12月9日(火)から12日(金)まで、2階学校図書館で教育相談があります。お子様のご家庭での生活や学校での様子等、この機会にいろいろお話ができればと思っています。充実したお時間になりますよう、よろしくお願ひします。